
馬來幫好友在一起說感謝！

      

11月10日、11月11日兩晚的成全音樂演唱會，陳威全邀請到一票好友，唱出感謝！也讓不怎麼愛台灣的自己人，因為他們看見原來我們很可愛！有一群彼此愛感謝的好朋友真的是幸福而重要的事！

陳威全 × 馬來幫好友

陳威全：我感覺很緊張，昨天晚上都睡不著，第一次要跟我小時候的偶像一起唱歌～他是大馬很有名的音樂創作人，做了許多KTV必點熱門歌曲，如何耀珊《她還在等你》、《那些幸福的事》、張學友《好久不見》、梁靜茹 《如果有一天》……等，易桀齊真是非常厲害的創作人。
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        易桀齊 × 感恩的對象  易桀齊：我在台灣住了八年的時間，台灣是個很適合作音樂的地方，我們大部分都是為了音樂才過來台灣發展，對比馬來西亞大城市，這裏有很多很純樸的特點，比如說我剛來時去了台北西門町、萬華，看到一些城市舊有面貌被保存下來，有一種都市鄉村感，這些元素對我的音樂創作來說很新鮮。我很喜歡草根、原味的東西，而這些都可以在台灣找得到。我住過很多地方，那些城市都是很刻意往西方走，但只有台灣保留原汁原味的東西。  其實雖然梁靜茹唱紅了那一首《如果有一天》，我自己卻紅得不清不楚，版稅我也花光了，倒是這些創作讓我認識很多朋友，梁靜茹、戴佩妮等等；我有很多想感謝的人，像是李宗盛大哥，因為是他發掘才讓我來到台灣，那時我是個創作人我還沒有想當歌手，大哥聽到我的Demo後很好奇，為甚麼馬來西亞生長的人會寫這樣的東西？就約我見面，見面讓他失望，這人怎麼長這樣？（他一直覺得馬來西亞人應該長得比較城市臉，但我是靠海小鎮長大的孩子。）李宗盛大哥真的教我很多，他告訴我創作要先學做人，如果有一顆善良的心，都會充滿愛在裏面；李宗盛大哥也是一位很虔誠的基督徒。你們可以邀請大哥來，不認識沒關係，買四瓶白酒和四瓶紅酒，白酒給我，紅酒給他，我幫你介紹（笑），全天下沒有白吃的午餐！    方炯鑌 × 方炯嘉  方炯鑌：我以前在馬來西亞是創作團體中的ㄧ員，後來解散後我不知道要幹嘛，佩妮就把我推薦給陳子鴻老師，我就來到這邊，就遇到威全，他很照顧我，慢慢地威全也介紹很多朋友給我認識，後來在這片土地上認識越來越多人！二姐江惠也很幫忙我，一開始很難上通告，她就幫忙我連絡很多人，讓我可以順利上節目。我們僑生來這邊，真的感受特別深，馬來西亞人雖然也會照顧我們，但台灣人真得很好，人情味濃厚，很好客，不會有距離感！  方炯嘉：我的情況好很多，因為有阿鑌、威全、建輝三人幫我！互相照顧不會寂寞。做歌手就是要發片，現在市場也沒有很好，很可能像阿鑌之前也是等了三年才發片，這些路他們都走過了，所以可帶我走。很多次我想放棄，最關鍵推進的動力是我知道我的快樂是建立在音樂上的，我要把握這樣的機會。  方炯鑌：阿嘉對金融很有概念，如果投入金融業應該會很成功，但他有股對音樂的傻勁，就算他在金融業成功也無法讓他快樂！這階段心情很難熬、未知，也會有恐慌、掙扎，可能出了第一張不一定有第二張也有可能，但無論好壞，都需要感恩，有環境才有我們。  陳威全：其實我們在馬來西亞並不熟，離開家後才變成好朋友，媒體叫我們馬來幫，我們自己私底下不會這樣叫，不過我們有另一個封號，那就是「叮噹幫」，不是丁噹喔，而是小叮噹（多啦A夢）！  方炯鑌：那時候我們（威全、阿鑌、阿嘉和林建輝）都來台灣了，有天晚上我們去逛士林夜市，冬天快到了，看見攤販有賣小叮噹的長袖T-shirt，我們就想說，來做一件傻事吧！一人買一件小叮噹的衣服！但其實那時候陳威全已經出片了，所以他覺得他是名人了，穿這衣服就有點遮遮掩掩的！（陳威全：不是阿，我今天早上還穿著那件衣服去運動！）  陳威全：我覺得台灣很讓人感恩的就是會讓人變胖！今天我們這幾個馬來西亞的歌手一起表演做音樂，因為我們經歷很多故事，所以希望我們的創作、歌聲和生命可以鼓勵很多人。    最感謝的人  威全│媽媽，在我離開家的時候，媽媽給我一本書，就是聖經。她後來也常常打電話給我，問我：「阿全阿~有沒有查聖經？看聖經？裡面有很多智慧，我每天都背著很重的背包，因為有一本聖經。」  桀齊│李宗盛，大哥真的教我很多，他告訴我創作要先學做人，如果有一顆善良的心，都會充滿愛在裏面。  阿鑌│戴佩妮、陳子鴻、二姐江惠，因為佩妮將我介紹給子鴻老師。老師他挖掘我，我才可以來台灣！但剛來的時候我無法上很多通告，那時二姐江惠就幫我很多！  阿嘉│方炯鑌、陳威全、易桀齊、林建輝…...等好朋友，帶領我和支持、陪伴我走現在等發片的過程，真的幫我很多忙！  
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